



Piden observadores internacionales

CLAUDIA SALAZAR

Dirigentes de Oposición urgieron la presencia de observadores internacionales en el proceso electoral en curso, debido a las sospechas de intromisión del crimen organizado.

El presidente del PRI, Alejandro Moreno, acusó que el Gobierno federal ha sido permisivo con el crimen organizado.

“Se ha exhibido a fun-

cionarios de este Gobierno y a militantes de Morena con nexos con el crimen organizado”, señaló.

“Vamos a solicitar observadores internacionales. Esta debe ser una elección donde haya un órgano electoral, pero (la seguridad) es responsabilidad del Gobierno”.

El coordinador de los diputados PAN, Jorge Romero, dijo que esta semana se integrará la mesa de trabajo que vigilará las elecciones de junio.